

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

J. SIMON

On ne peut croire ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1912, tome 14, p. 275

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

On ne peut croire au devoir sans croire en même temps à Dieu, à la liberté, à l'immortalité. Personne ne se sacrifierait pour le devoir si le devoir était d'institution humaine. On lui donne son repos, sa fortune, sa vie, parce qu'on reconnaît qu'il vient de Dieu. La plus irréfutable démonstration de l'existence de Dieu, c'est la vie et la mort d'un juste.

J. SIMON.